

# Gedanken über das Leben meiner Großmutter

Meine Großmutter ist im 2. Weltkrieg von Rumänien nach Österreich geflüchtet, da die Russen aufrückten. Als sie flüchtete, war sie 12 Jahre alt, also wusste sie genau, was geschah.

In dieser Zeit hatte sie es sehr schwer, der Weg von Rumänien nach Österreich war weit und sie musste Essen suchen, damit sie überleben konnte. Viele Monate später hatten sie und ihre Familie endlich Österreich erreicht.

Ich finde es erschreckend, dass Kinder unter Kriegen leiden müssen, nur weil Staatsoberhäupter Krieg führen wollen. Ich hätte meiner Großmutter eine friedliche Kindheit gewünscht, so wie ich sie genießen durfte.

Heute lebt meine Großmutter in einem schönen Haus in Vöcklabruck und ist sehr glücklich.